



Sampah Capai 30 Ton, Akan Dibersihkan

Khusus di Depo Kotabaru,
DLH Janjikan Selesai Empat Hari

JOGJA - Permasalahan gunungan sampah yang mengganggu aktivitas masyarakat di depo Kotabaru direpson pemerintah kota (Pemko) Jogja. Dinas Lingkungan Hidup (DLH) Kota Jogja pun menjanjikan akan segera membersihkan tumpukan sampah pada pekan ini.

Kepala Bidang Pengelolaan Persampahan DLH Kota Jogja Ahmad Haryoko mengatakan, jumlah tumpukan sampah di depo Kotabaru mencapai kisaran 30 ton. Oleh karena itu, pembersihannya akan dilakukan secara bertahap dengan pengangkutan dua truk per hari.

Haryoko mengungkap, proses pembersihan sampah di depo Kotabaru kemungkinan dapat selesai dalam waktu empat hari. Sehingga paling cepat gunungan sampah di depo itu bisa hilang pada pekan ini.

"Kami lakukan secara bertahap karena kuota (pembuangan sampah, Red) di tempat pengolahan dan lainnya tidak bisa langsung seperti TPA Piyungan," ujar Haryoko kemarin (7/11).

Menurutnya, buntut masalah gunungan sampah di depo Kotabaru disebabkan karena masyarakat yang kurang tertib mematuhi jam buang. Dampaknya, kemampuan pengangkutan tidak sebanding dengan jumlah sampah yang dibuang ke dalam depo tersebut.

guna mengantisipasi sampah kembali mengunung, Haryoko mengaku, sudah berkoordinasi dengan Satuan Polisi Pamong Praja (Satpol PP) untuk melakukan penjagaan. Sehingga diharapkan masyarakat dapat tertib membuang sesuai jadwal yang ditentukan.

"Satpol PP mulai menjaga sejak kemarin malam, selain itu firmas juga berjaga di depo Kotabaru," bebarnya.

Sebagaimana diketahui, kehadiran gunungan sampah di depo Kotabaru dikeluhkan sebagian masyarakat. Salah satunya Dyan Parwanto, pekerja yang kantornya berada tidak jauh dari depo.

Dyan menyebut, selama ini depo Kotabaru memang kerap mengeluarkan bau busuk dari tumpukan sampah. Hanya saja, untuk musim penghujan seperti saat ini, bau busuk yang timbul semakin menyertak dan menusuk hidung.

Selain bau yang ditimbulkan, gunungan sampah di depo Kotabaru juga mengganggu aktivitas masyarakat. Sebab tumpukan sampah hampir memenuhi separo Jalan Ahmad Jazuli.

"Saya berharap segera ditangani. Karena di sekitar depo kan ada tempat ibadah, perkantoran, dan perguruan tinggi," harap Dyan. (inu/eno/fj)



MENGGUNUNG: Sampah yang menumpuk di depo Kotabaru, Jogja kemarin (7/11). DLH Kota Jogja janjikan akan dikerahkan dua truk untuk mengangkut sampah menumpuk di depo pekan ini. Setiap hari akan dikerahkan dua truk untuk mengangkut

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Lingkungan Hidup	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 23 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005